



## DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE SEVILLA

COMISIÓN ORGANIZADORA

— DE LA —

ASAMBLEA REGIONAL

Tengo el honor de manifestar a V.S. en cumplimiento del acuerdo adoptado en sesión del pasado día 19, por la Comisión organizadora de la Asamblea Regional Andaluza, que se dio cuenta a la misma de la comunicación de esa Junta Liberalista fecha 6. del corriente mes, y que se estimaron con unánime agrado cordial y gratitud efusiva las manifestaciones de adhesión y felicitación de los Sres. firmante de la comunicación citada tienen a bien hacer con respecto a los trabajos preparatorios de dicha Asamblea.

Respecto de la indicación que se sirven hacernos para extender las invitaciones a las personas y entidades que por el parecer respetable de esa Junta deben concurrir a los actos de Córdoba, tengo el honor de comunicar a V.S. que por tratarse de un propósito meramente administrativo, la Asamblea de las Diputaciones Andaluzas preparatorias de la Regional, sólo acordó solicitar la concurrencia de los organismos técnicos.

Paz y salud por muchos años.

Sevilla 22 de Marzo de 1932.

EL PRESIDENTE,

Sr. Presidente de la Junta Liberalista Andaluza de

Melilla.